

- Vin (35 % pire, 39 % meilleure, 25 % pas influencée);
- Cinéma, livres et revues (39 % meilleure, 40 % pire, 20 % pas influencée); et
- Bière (30 % meilleure, 36 % pire, 33 % pas influencée).

Ces résultats indiquent peut-être une certaine incertitude, voire des réponses données au hasard par les résidents du Québec au sujet des secteurs mentionnés ci-dessus.

Les résidents des Prairies ont des attentes moins négatives quant aux perspectives d'avenir pour l'agriculture et l'élevage dans le cadre du libre-échange et pourtant, presque la moitié d'entre eux (48 %) persistent à penser que la situation de cette industrie sera pire. Les Albertains s'écartent en particulier de la moyenne à cet égard, 48 % d'entre eux prévoyant que la situation de l'agriculture et de l'élevage empirera en raison de l'Accord de libre-échange.

2. Développement régional

Nous avons déjà mentionné que 44 % des Canadiens estiment probable que les disparités du développement économique entre les régions du Canada s'atténueront progressivement maintenant qu'il existe un accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis. De plus, on a demandé aux répondants à quel point ils étaient d'accord avec l'énoncé suivant : "Je crains que le libre-échange ne fasse qu'accroître les tensions entre différentes régions et différents groupes au Canada". Une faible majorité de Canadiens (54 %) s'est dite d'accord avec l'énoncé, 36 % étant en désaccord et 11 % déclarant "cela dépend". Ce point de vue est partagé assez uniformément, indépendamment des régions et des couches de population, bien que les résidents de Colombie-Britannique soient généralement moins d'accord avec cet énoncé. L'analyse de corrélation révèle une très forte relation entre les perceptions des effets du libre-échange sur les tensions régionales au Canada, et l'appui à l'accord. Ceux qui estiment que l'Accord de libre-échange intensifiera les tensions régionales sont généralement beaucoup plus opposés à l'Accord, contrairement à ceux qui y sont favorables.